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Wohnbauland 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.53 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. In welchen Bereichen entwickelt bzw. plant der Magistrat die Entwicklung 

von Wohnbauland? 

 

2. Welche diesbezüglichen kurz-, mittel- und langfristigen 

Entwicklungsvorschläge gibt es? 

 

3. Was unternimmt der Magistrat in Bezug auf die steigende Nachfrage nach 

bezahlbarem Wohnraum in Kassel? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




